

Gebäude für Presse

BURGBERNHEIM. Ende September soll die neue Klärschlammpresse für die Burgbernhaimer Kläranlage geliefert werden. Die Arbeiten für das zugehörige Gebäude wurden in der jüngsten Stadtratssitzung für rund 87 300 Euro an das örtliche Bauunternehmen Staudinger vergeben. Dank der Presse kann künftig auf den Einsatz externer Dienstleister verzichtet werden.

Tausch von Schwellen

BURGBERNHEIM. Ausgaben von knapp 17 000 Euro entstehen, um Mängel am Industrie-Stammgleis im Gewerbegebiet an der Bahnstrecke Steinach-Neustadt zu beheben. Eine Untersuchung hatte ergeben, dass Holzschwellen unter einer Weiche marode sind und ausgetauscht werden müssen.

Bagger rollen an

BURGBERNHEIM. In Kürze können nach der Erschließung die ersten Baufahrzeuge im zweiten Bauabschnitt des Wohngebietes Gartenfeld Ost anrollen. Das Landesamt für Denkmalpflege hat inzwischen auch die letzten Grundstücke nach archäologischen Untersuchungen freigegeben.